

足元を固める!!

6月1日(火)から、学年委員が新たな取り組みを始めました。それは、学校生活において“規則正しい生活を送ること”を目指した取り組みです。具体的には、“8:15に登校すること”をみんなが達成できるようにする、という取り組みです。

1週間の取り組みの感想を紹介します。

1組 川本 晶登

本来ならもう修学旅行を終えている時期だけど、延期になってしまったことを良い方向に捉えて、学年の課題を改善していこうということになりました。今、8時15分までに校門を通れていない人が多いので、遅刻者を減らす取り組みをしました。3回やりましたが変化がなかったので、1人1人が時間を守る意識を持つことも大事だと思いました。修学旅行までの時間を有効に使い、学年の課題を1つ1つ改善していきましょう。

1組 佐藤 友良

9月に延期になってしまった修学旅行に向けて、今できることをしようという思いで、遅刻者を減らす取り組みを始めました。取り組み内容は、朝の校歌が鳴るまでにクイズに答えたらポイントをもらい、その合計ポイントをクラス対抗で競い、優勝クラスを決めるというものです。1日目はほとんど遅刻者が減っていませんでした。最終的には、全員が5分前行動ができる状態を目指しています。延期になってしまったからこそ、9月までの時間を大切に、修学旅行を最高のものにするために、まずは全員で時間を徹底しましょう。そして、もっと成長した姿で出発できるようにしましょう。

2組 徳田 拓郎

今回の対策は、修学旅行をいかに良くして成功させ、良い思い出にできるかが大切だと私は思っています。遅刻しないのは普通だと思っているから、まず遅刻者を0にして、もっと時間に余裕をもってもらいたいです。時間に間に合っている人が良い思いをする企画をもっと考えて、良い修学旅行にできるようにしたいです。

2組 岡本 かの

修学旅行に向けて、朝遅刻してくる人を減らすために、クラス対抗のクイズ大会を実施しました。みんなが少しでも朝早くに来たくなるような工夫をしたので、遅刻してくる人がどのクラスも0になるように、毎朝の企画や呼びかけを頑張ります。

3組 松村 慎

修学旅行に向けて、学年委員は、“遅刻する人をなくす”という取り組みをしました。この取り組みを通してわかったことは、他の学年と比べて遅刻している人が多いということです。修学旅行を成功させるためには、時間を守ることも大事だと思うので、普段の学校生活から時間を守っていくことが大事だと思いました。

3組 山下 心葉

修学旅行に向けて、みんなに時間を守ってもらえるように学年委員で現状を把握して、考えて企画ができたと思います。学年全体での遅刻者の数はあまり減っていないので、これから企画を改善したり、もっと積極的に行動したりして、修学旅行の成功に向けて頑張りたいです。

4組 岡村 依旺

3日間、「時間」の点検をして、今の現状を知りました。時間に間に合っていない人がまだいます。この問題点を解決できるようにいろいろな工夫を行動に移していきたいです。「時間」はとても大切です。修学旅行を成功させるためにも、この学年全員の方で、この問題乗り越え、良い学年、良い学校を作っていきます。

4組 森山 遥加

今日1日取り組んでみて、早く学校に来ようとしてくれる人が何人かいたけど、ほんの1部の人は、音楽が鳴ってから来ていて、まだ全員に意識させられていないと感じました。修学旅行が延期になり、まだ時間があるのでそれまでに全員が意識して「時間」について、考えられるように対策していきたいです。

学年を少しでもレベルアップさせようと学年委員は動き始めました。この取り組みを1週間行い感じたことを書いてくれました。これを読み、みんなはどう感じましたか?感じたことが何かあるとしたら、行動に移していくことが、学年委員をリスペクトすることにつながるでしょう。明日からが楽しみです。

次にNO. 9で紹介した、学年レクを運営してくれた感想と9月の学年レクの呼びかけの続きです。じっくり読んでください。

2組 桃原 彩菜

今回、保体委員に入って初めての大きなイベントで、とても不安でした。しかし、他の保体委員の人たちがいろいろ教えてくれ、ここまでやることができました。また、1番大変だったことは、朝早くから集まりいろんなことを決めたり、少ない時間の中、楽しむことができるようにするにはどうすれば良いかを考えたことです。今回初めての企画で、どうなるかわからず自分たちで考えて楽しいものを作ることがどれだけ難しいか分かりました。保体委員のみんなでたくさん考えて良いものが作れ、またみんなに「楽しかった!」などと言ってもらえて嬉しかったです。

でも、反省もあります。それは、企画していたものが全てできなかったことです。保体委員が企画したクイズの時間があまりなく、全てのクイズができなかったからです。今回のようにクイズができなかったからです。今回のようにクイズなら、削ることができるが、削ることが難しい出しものだと時間が迫っていても調整ができません。だから、次回のレクでは、時間に収まるように改善していきたいと思いました。

最後に、学年レクの時にも言いましたが、9月の学年レクの参加者を募集します。どんなことでもいいので参加してほしいです。今回参加してみて、企画した時から披露まで、全てがとても楽しく、良い思い出になったので、たくさんの人に良い思い出を作してほしいです! よろしくお願いたします。

【お詫びと訂正】

NO. 9で紹介しました河野さんのクラスが1組になっていました。正しくは4組でした。失礼しました。

お知らせ

今週、6月9日(水)に第1回進路希望調査をお子様に配布いたします。締め切りは、6月21日(月)です。ご家庭でじっくりお話をいただき、各担任までご提出ください。よろしくお願いいたします。